

Primer ministro denuncia en Foro del ECOSOC bloqueo EE.UU. a Cuba (+Foto y Video)



La Habana, 12 abr (Red Web) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz denunció este lunes en foro internacional que el bloqueo de EE.UU. contra la mayor isla de las Antillas es criminal e ilegal y, constituye el principal obstáculo al desarrollo sostenible de nuestro país.

[El jefe de Gobierno intervino, de manera virtual, en el Foro del Consejo Económico y Social \(ECOSOC\)](#), principal órgano de coordinación de esas actividades de las Naciones Unidas, y de sus organismos e instituciones especializadas.

Marrero Cruz se refirió al daño que le ha provocado al pueblo cubano el cerco impuesto por sucesivas administraciones estadounidenses desde hace casi 60 años, “el más largo de la historia”, enfatizó.

Señaló que el bloqueo económico, comercial y financiero, rechazado por la comunidad internacional “se ha recrudecido a niveles sin precedentes, incluso durante la pandemia, con la aprobación de más de 240 medidas por parte de la administración saliente, medidas estas, que aún se mantienen vigentes”.

A propósito de la crisis generada por la COVID-19 en el mundo, apuntó que ha profundizado las desigualdades entre países desarrollados y en desarrollo y ha resaltado la necesidad de transformar la injusta, desigual y antidemocrática arquitectura financiera internacional.

“Los países en desarrollo tienen el desafío de enfrentar los crecientes gastos en salud, la contracción de sus economías, el aumento de los déficits fiscales, la deuda externa, la inseguridad alimentaria, el desempleo y la pobreza, lo que pone en peligro la implementación de la Agenda 2030”, comentó el primer ministro de Cuba.

Argumentó que “en contraste, algunas potencias derrochan recursos billonarios en gastos militares, incumplen el compromiso de aportar el 0.7% de su PIB a la Ayuda Oficial al Desarrollo e imponen medidas coercitivas unilaterales, que violan la Carta de la ONU y el Derecho Internacional”.



Enfatizó en que “los esfuerzos de las naciones en desarrollo deben ser respaldados con acciones concretas en materia de transferencia de tecnologías, financiamiento externo en condiciones justas, acceso a mercados, desarrollo de capacidades y cooperación Norte-Sur”.

Marrero Cruz llamó a buscar una solución inmediata al problema de la creciente deuda externa, “ya pagada con creces, cuyo desmesurado monto lastra los esfuerzos de los países del Sur para enfocarse en su desarrollo”, acotó.

Dijo que se requieren soluciones inmediatas y duraderas, que permitan un futuro próspero, equitativo y sostenible.

“Es tiempo de que los países desarrollados salden su deuda histórica con la humanidad por el colonialismo, las injustas guerras y la depredación de los recursos naturales y del medio ambiente”, añadió.

El jefe de Gobierno cubano concluyó su intervención en el Foro del ECOSOC con el imperativo de que “es de todos el compromiso de trasladarle a las nuevas generaciones confianza en el futuro y demostrarles que un mundo mejor es posible”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253760-primer-ministro-denuncia-en-foro-del-ecosoc-bloqueo-eeuu-a-cuba-foto-y-video>



Radio Habana Cuba